



Ebano S.L.P 05/JULIO/2025

Aurelio Manríquez

Comunicación social

FOCOS

Nuestro presidente municipal, el Lic. José Guadalupe Ordaz, continúa trabajando de manera cercana y comprometida con las comunidades. En esta ocasión, se realizó la instalación de focos en el NCPE de la comunidad de Aurelio Manríquez, una acción que fortalece la seguridad y mejora la calidad de vida de los habitantes.

Reafirmamos nuestro compromiso con cada rincón del municipio, trabajando de la mano con los consejeros y con el respaldo de nuestra gente.

